

## LES MARCHEURS DE DIJON ET DE NEVERS SE SONT RETROUVÉS



**RANDONNÉE. Dans le Doubs.** Les clubs de randonnée pédestre du Pas du facteur de Dijon et de l'ASPTT Nevers se retrouvent, chaque année, le temps d'un séjour, avec pour priorité la découverte de parcours inhabituels dans la région. Soleil rayonnant, températures estivales, chant des oiseaux, chamois devant le gîte au matin... le cocktail a été séduisant pour l'édition 2018 organisée dans le Doubs, autour de la source de La Loue. Elle a rassemblé, durant deux jours et demi, huit randonneurs dijonnais et neuf sociétaires neversois. Cela fait maintenant dix-huit ans que les deux clubs organisent ces rencontres, à tour de rôle. C'est Nevers qui avait pris l'initiative d'aller marcher dans le massif du Jura. ■

# Nevers